

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



### **Espacio Donde Habitaron Los Aztecas**

En sus inicios los aztecas, también conocidos como mexicas, fueron un pueblo nómada que hábito cerca de la frontera norte de Mesoamérica, lugar desde el cual emigraron hacia el sur para asentarse a orillas del lago Texcoco, donde fundaron Tenochtitlán.

Desde esta ciudad comenzaron a dominar los territorios y a los habitantes de la zona, construyendo en pocos siglos un poderoso imperio, es decir, estado con un poder centralizado y que, en general, a través de la fuerza, domina a otros pueblos.

Los territorios conquistados por los aztecas correspondían al área que actualmente ocupa el centro-sur de México y parte de Guatemala.

Estos territorios tienen en su centro la meseta central de México, la que está rodeada por varios cordones montañosos. Si bien en esta zona predomina un clima cálido, en las alturas es posible encontrar clima frío de montaña y, en otras zonas, paisajes tan variados como selvas, desierto y bosques.

El desarrollo y poderío de esta civilización se extendió hasta la llegada de los españoles, quienes la conquistaron, haciendo desaparecer su imperio, pero no aspectos de su cultura, que persisten hasta hoy en día.

### **Preguntas**

1) ¿Cómo era el territorio donde habitaban los aztecas?

R:

2) ¿Dónde se ubica el territorio conquistado por ellos?

R:

3) ¿Qué tienen estos territorios?

R:

4) ¿Cómo es la zona donde ellos habitaban?

R:

5) ¿Cómo desaparece el imperio de los aztecas?

R: